

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM](http://INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM)

Aug 10, 2023 - 19:04



*Polsek Kandanghaur Gencar Lakukan Patroli untuk Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

Indramayu — Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mengintensifkan kegiatan patroli guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Kamis (10/8/2023)

Patroli yang dilakukan oleh anggota Polsek Kandanghaur ini merupakan upaya konkret dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari potensi tindak kejahatan.

Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian menggunakan berbagai sarana dan perlengkapan, termasuk mobil patroli dinas yang dilengkapi dengan lampu sorot rotator berwarna biru.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab Polsek Kandanghaur dalam memberikan perlindungan, pelayanan, dan penegakan hukum kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan berbagai cara, termasuk melalui patroli rutin seperti ini," ujar Kopol Gangsar

Dalam pelaksanaan patroli, anggota Polsek Kandanghaur tidak hanya memantau situasi di sepanjang jalan raya dan pemukiman penduduk, tetapi juga melakukan interaksi langsung dengan masyarakat.

Mereka menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, memberikan himbauan terkait pencegahan tindak kriminalitas, serta mengajak masyarakat untuk selalu menjaga kerukunan dan kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari.

"Kami mengajak masyarakat untuk senantiasa bersinergi dengan Polsek Kandanghaur dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segala hal yang mencurigakan atau mengganggu ketertiban kepada pihak kepolisian agar dapat segera ditangani," kata Kopol Gangsar

Dengan adanya kegiatan patroli yang gencar dilakukan oleh Polsek Kandanghaur, diharapkan masyarakat merasa lebih tenang dan percaya bahwa aparat kepolisian selalu hadir untuk melindungi dan melayani.

"Kami akan terus menjalankan tugasnya dalam menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas dengan aman dan nyaman," ungkap Kapolsek.